



# BAILLY



## BENJAMIN

Communiqué n°12 - Championnat du Monde KF1  
Mariembourg (Belgique) - Réalisé par KARTcom : contact@kartcom.fr

## SÉBASTIEN

## BENJAMIN LE CONQUÉRANT

**S'il y a bien une course à ne pas manquer dans l'année, c'est bien le championnat du Monde. Benjamin Bailly avait d'autant plus envie d'y réussir une belle performance, que l'édition 2007 se disputait chez lui, en Belgique. Au terme d'une brillante prestation, il a clairement atteint son objectif en se hissant en 5<sup>e</sup> position dès sa première tentative au plus haut niveau mondial.**

**L**e premier championnat du Monde de la jeune carrière de Benjamin Bailly avait réellement quelque chose de spécial. Le meilleur espoir belge de sa génération s'est retrouvé avec les caméras de télévision et les yeux de plusieurs milliers de spectateurs braqués sur lui. *"C'est vrai que ce fut un week-end un peu fou, confirme Benjamin. J'avais à peine achevé ma première journée d'essais libres, que la chaîne publique belge de télévision, la RTBF, me consacrait un reportage. Avec le nombre important de journalistes présents sur cet événement, j'ai d'ailleurs été fréquemment sollicité pour des interviews"*.

Pour remercier les personnes et les sociétés qui le soutiennent, ainsi que pour rencontrer ses partenaires et supporters, l'entourage de Benjamin Bailly a profité de cet événement organisé en Belgique pour installer un grand espace réceptif aux couleurs du pilote et de la marque Kosmic qu'il représente. *"Visiblement, les gens ont apprécié de vivre cet événement de l'intérieur et cette proximité avec notre équipe"*.

Toute cette effervescence, cette pression autour de Benjamin aurait pu déstabiliser le Liégeois. Au contraire. *"Ce fut une pression positive et surtout une source de motivation. Tout cela m'a donné encore plus envie de réussir une belle performance"*. Sur la piste en effet, Benjamin n'a pas déçu.

### Un fort potentiel

Auteur de la quatrième meilleure performance aux essais chronométrés, dans le même dixième que son équipier plus expérimenté que lui, Benjamin Bailly est conscient qu'il a un rôle important à jouer dans ce championnat du Monde. Durant toutes les qualifications, le pilote Kosmic-Vortex a l'honneur de s'élancer depuis la première ligne. *"Comme je parlais à l'extérieur, je devais faire attention de ne pas me faire enfermer. Finalement, j'ai pris à chaque fois d'excellents départs. Cela m'a permis de ne pas prendre trop de risques lors des manches, que l'équipe et moi-même avons mis à profit pour chercher les meilleures solutions techniques possibles"*.

La pré-finale confirme la solidité physique et mentale de Benjamin, ainsi que son sérieux et sa forte implication personnelle au sein de l'équipe. Toujours aussi régulier, incisif et omniprésent aux avant-postes, il conserve sa quatrième place et continue de prouver qu'il est capable de se battre avec les meilleurs pilotes, même s'il ne dispute que sa première année en KF1, la catégorie reine du karting international.

Devant les caméras d'Eurosport International et de la RTBF, qui retransmettent en direct l'événement, et les objectifs des photographes, Benjamin replonge dans sa bulle pour le grand moment que représente cette finale mondiale. Sa concentration est maximum. Au feu vert, la ligne intérieur part mieux que la sienne et Benjamin rétrograde de deux places, qu'il ne tarde pas à rattraper. Mais hélas, il a perdu le contact avec le trio de tête. *"Comme nous roulions tous dans des temps très proches, je me doutais qu'il serait difficile de les rejoindre à la régulière. De plus, l'usure des pneus a commencé à se faire sentir en fin de course et je n'ai pu empêcher un pilote de me doubler. C'est sûr, j'aurais préféré monter sur le podium, surtout devant mon public, mais je ne préfère garder que les bons moments de ce fantastique week-end. Médiatiquement, ce fut plus que positif et j'ai aussi reçu de nombreuses félicitations, ça m'a fait chaud au cœur. J'espère avoir répondu aux attentes des personnes qui croient en moi"*.

**Assurément capable de poursuivre sur sa lancée, cette 5<sup>e</sup> au championnat du Monde laisse augurer d'un avenir radieux pour ce jeune pilote belge de 17 ans, décidément très fort dans son corps comme dans sa tête !**



BSB Kart Promo and Co

38 Rue Fond du Ruisseau - B-4470 SAINT GEORGES / MEUSE - BELGIQUE - Site : [www.bsb-karting.be](http://www.bsb-karting.be) - Mail : [bailly.g@skynet.be](mailto:bailly.g@skynet.be)





# BAILLY



## BENJAMIN

Press Release No. 12 - 2007 World KF1 Championship  
Mariembourg (Belgium) - Réalisé par KARTcom : contact@kartcom.fr

## SÉBASTIEN

## BENJAMIN THE CONQUEROR

If there's one race in the year you don't want to miss its the World Championship. Benjamin Baily was all the more determined to put in a good performance because the 2007 event was taking place in his homeland, Belgium.

Some brilliant driving saw him achieve his objective as he raced to fifth position at his first attempt at what is the highest level in world kart racing.

Coming so early in young Benjamin Baily's career, getting a world championship drive was something special. The leading rookie of his generation in Belgium found himself racing in front of the TV cameras and several thousand of his countrymen. "What a wild weekend!" said Benjamin. "I'd no sooner finished my first day of open practice than a crew from RTBF, the Belgian TV channel, did a report on me. There were so many journalists at the event that I seem to have been doing interviews all the time!"

In order to thank all the people and companies that have been supporting him, and to provide a platform for meeting up with his partners and suppliers, Benjamin Baily's entourage decided to take advantage of the fact that the event was taking place in Belgium to set up a large reception area decked out in the colours of Kosmic, the driver's team. "It was plain that people were pleased to get this opportunity to see the event from the inside and to see how things happen in the team".

You might be forgiven for thinking that all this pressure and excitement would have disturb the driver from Liège. It was just the opposite, in fact. "I found the pressure positive and a source of motivation. It made me even more determined to put in a good performance". Out on the track, Benjamin didn't disappoint.

### Full of promise

Benjamin Baily realised that he was in with a good chance of getting a result in these World championships after clocking the fourth fastest lap in the time trials, in which he came within a tenth of a second of his more-experienced team-mate. So throughout qualifying the Kosmic-Vortex driver was able to start on the front line of the grid. "Since I was on the outside I had to be careful not to get left out. Fortunately, I got off to a good start in each race. I didn't have to take too many chances in the heats, so me and the team made the most of them in order to find the best set up possible".

Benjamin demonstrated that he had plenty of mental and physical strength during the prefinal. He is a serious lad and likes to get involved with the work of the team. In sharp form, he lapped consistently with the front-runners in the race, and held on to his fourth place. He showed that he was capable of holding his own with the top drivers, despite this being his first season in KF1, which is the top category in international karting. Despite the distraction of the live TV cameras covering the event for Eurosport International and RTBF, not to mention dozens of photographers, Benjamin knew he had to concentrate on getting himself in the right frame of mind for the final. He withdrew mentally, as if in a cocoon. As the lights turned green the kart on the inside line got away to a better start than he did. Benjamin dropped two places but quickly made them up again, although by that time unfortunately the front trio was out of sight. "Since we were all lapping in about the same time I guessed it was going to be difficult to catch them. What's more, the wear on my tyres was beginning to have an effect and I couldn't stop another driver getting past me. Obviously I would have preferred to be on the podium, especially in front of my home crowd, but I have lots of positives to take from this fantastic weekend. From the media promotion point of view it was more than positive and all the congratulations I have been receiving fill me with pride. I hope I have lived up to the expectations placed in me".

**This fifth place in the World Championship is surely a portent of great things to come for the young 17-year old Belgian driver. With the strong mental and physical attributes that he possesses, he's bound to go far !**



BSB Kart Promo and Co

38 Rue Fond du Ruisseau - B-4470 SAINT GEORGES / MEUSE - BELGIQUE - Site : [www.bsb-karting.be](http://www.bsb-karting.be) - Mail : [bailly.g@skynet.be](mailto:bailly.g@skynet.be)

